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Robert: Hola Yazhi. Hay algo nuevo con todo ese revuelo de ovnis derribados? Es
mas distraccion o hay claramente una 
agenda? 

Yazhi: Aún es pronto, pero los Taygeteanos desde su CIC sienten que podría ser
parte de la agenda de la falsa invasión alien. 
Porque en cuanto a movimientos de extraterrestres reales, de nuevo, como les decía
la semana pasada, no pasa naaaa-da. Esto 
huele a manipulación del Cabal y agendas. 

Es mucho escándalo por las redes y las noticias de que USA y Canadá derribo naves
ET. Y como le están dando mucha 
atención mediática, sabemos que es algo que traman o, de lo contrario, callarían las
noticias, no les darían difusión, por lo tanto 
concluimos que es algo que ellos quieren que la gente piense. Nada ET, por lo
menos, fue derribado, control de tráfico de la 
Viera indica todo tranquilo en la región. El bulo o el lío viene de la Tierra.

Oh, y sobre la ISS supuestamente publicando tomas de naves esfericas. Está ahí,
pero no es del tamaño que les dicen ni sirve 
para lo que les dicen, y como su misión es classificada NO, repito no les darían
seguimiento al publico. Es tapadera para 
esconder ETs. Editan todo lo que viene de la ISS de verdad, entonces eso es porque
quieren que la gente crea eso. Esta todo 
manipulado. Nada de lo oficial, en todos sus niveles, es información real. Todo esta
manipulado con el fin de controlar la 
percepción del publico mayor.

No, repito, no tengo ninguna constancia de ningún drón, ni ninguna nave de origen
no humano, derribada en los ultimos días o 
años incluso. Los humanos solitos se inventan sus cosas y siguen sus propios
inventos. Todo huele a eso de la falsa invasión 
alien. 



Siempre hay drones de verdad, y los ha habido desde el inicio de los tiempos (lo que
sea que signifique eso). Solo que desde 
aquí no tengo evidencia de tráfico inusualmente alto de drones. Toleka está en órbita
baja, todo lo que entra y sale de la Tierra, 
la IA de Toleka y CIC se entera.

Robert: Pero para que vendrian los "aliens" sino existen para la humanidad?

Yazhi: Aunque parece contradictorio, todo indica que el Cabal si prepara algo por las
lineas de una falsa invasión alien para 
forzar a la humanidad a unirse contra una amenaza externa y con ello implementar el
Nuevo Orden Mundial. Con restricciones y 
con identificadores digitales inyectados, o como sea, para según que poder distinguir
entre los humanos y los "aliens infiltrados" 
<--- y esta parte desafortunadamente es cierto, porque tanto Step Down ya trae locos
a los del Cabal. 

Aún así, no predigo que lo hagan, es una de muchas agendas que siempre tienen y
que van avanzando poco a poco en todas 
para poco a poco ir viendo cual de sus agendas se acomoda mejor a la coyuntura del
momento. Tambien siento que son 
experimentos, estas cosas o estos incidentes alien, luego quedan semi en el olvido
hasta la siguiente "cosa" que ellos provocan 
y controlan.

Yo solo sé que desde aquí no pasa nada, ni entraron a la Tierra más drones que de
costumbre. Entonces, conociendolos, para 
mi eso es falso, manipulado y todo eso, aunque supuestamente esas tomas desde la
ISS vendrán de una "filtración" al publico, 
siempre es una "filtración" y se la creen. Las mismas agencias de 3 letras fabrican
esos vídeos que luego dicen que son 
filtraciones, los pasan al publico para que los conspiranoicos reboten sus ideas y
pierdan el tiempo, y en el proceso van 
validando la falsa invasión alien, y al final los mismos que lanzaron el vídeo, acaban
desmintiendo sus propios vídeos 
supuestamente filtrados porque así les conviene. Todo está coordinado por ellos
mismos. Cuando esto ya se haga grande y sea 
casi la prueba de que lo ET existe... ¡¡ Lo desmienten!!... pero dejando la posibilidad.
Y así tienen ocupados a los conspiranoicos. 
Así los conspiranoicos no pueden ver la verdad ni unir puntos reales.

Gosia: Y, hablando de la posible falsa invasion alien, como pintaria aqui la



Federacion? Porque tambien se ha dicho/pensado 
que por eso la estan pintando como unos salvadores, para que tengan su papel aqui.

Yazhi: Los que los pintan como salvadores son los que están empujando sus
conceptos y sus ideas sobre la Federación y no 
refleja lo que es realmente. No viene de la Federación real eso. La "Federación
Galáctica de la Luz" solo es la versión Mátrix de 
la Federación de Planetas Unidos, y solo sirve para dar contraste a sus agendas de
mentiras de invasiones alien y para tener 
ocupados a los conspiranoicos.

Podrían (no se sabe) usar una "Federación de la Luz" pero falsa que les ayude a
implementar el Nuevo Orden Mundial y que 
nada tiene que ver con la Federación de Planetas Unidos, porque la "Federación
Galáctica de la Luz" es invento humano. Tienen 
psicólogos que les ayudan a manipular las masas dándoles una falsa esperanza que,
de nuevo, viene de un salvador externo a 
ellos. Por eso los sombreros blancos son parte de lo mismo.

Gosia: Pues si, pondrian dos bandos contra si mismo. Dos seran falsos. Falsa
invasion alien, y falsa "Federacion de la Luz". 
Ninguna existente realmente. Por un lado, ET invasores. Derribados etc. Y despues
Federaciones todo de luz.

Yazhi: Si. Ambos bandos controlados por el Cabal y las agencias de 3 letras. Y la
narrativa que fueron los humanos 
coordinandose, todas las naciones, en un esfuerzo conjunto que los ha unido a
todos, logramos quitarnos la amenaza "alien", 
pero todo gracias a la "Federación Galáctica de la Luz" que intervino justo cuando lo
necesitaban, y que hay que rendirles 
pleitecía y obediencia para un mundo mejor.

Robert: Asthar Sheran? El Vaticano?

Yazhi: Ashtar está pasado de moda, pero es del grupo ese sí, Vaticano, pero por
supuesto. Aunque hay niveles por encima del 
mismo Vaticano, eso también es un frente publico. Recuerden todo está puesto como
capas de cebolla.



Gosia: Pero como dijo Robert antes, sera un poco complicado, porque que tal
entonces la liberacion de tecnologias y todo eso? 
Porque si admiten que existe la "Federacion de Luz", como salvadores, donde estan
las tecnologias?

Yazhi: Algúna excusa tendrán, digo para no darlas a la gente. Más bien usarán la
promesa de esas tecnologías para quitarles 
libertades a la gente. Por ejemplo, que dejen de usar motores a explosión a favor de
lo eléctrico, que solo les da más control a 
ellos, y solo los más ricos podrán tenerlos, dejando en bicicletas y a pie a la
población en general. Así estarían más controlados 
y sin poder luchar en contra de nada. Un vehículo eléctrico no sirve para nada, solo
con baterías, necesita una red aérea de 
energía libre para ser eficiente.  De lo contrario, solo son objetos de control de
masas.

OTRA CONVERSACION

Gosia: Y que son estos objetos supuestamente derribados? Si es falso, las fotos que
enseñan son falsas?

Robert: Una de las imagenes.

1.

Swaruu X (Athena): Tenemos certeza de que son imágenes creadas y manipuladas.
El público cree mucho cuando un medio 
oficial les muestra imágenes, son como una prueba para ellos. Con las imágenes son
muy fáciles de manipular. Son videos 
falsos.

Gosia: Y aparte de que sean falsos, te recuerdan de algo tal vez estos objetos?
Partes de drones grandes o que debe ser 
supuestamente?



Swaruu X (Athena): Un prop, no le veo sentido con mis conocimientos sobre
aeronaves no humanas. Como les decía, imagenes 
así son con fines de manipulación. Noten la alta calidad de la imagen.

Robert: Mira:

2.

Swaruu X (Athena): Eso puede ser cualquier cosa. 

Miren eso:

3.

 

A mi parecer, eso largo puede ser un pod de sensores externos como los usados
debajo de las alas de aviones militares.

Gosia: Pero eso no flotaria solo en el aire.

Swaruu X (Athena): Si, flotaría si está sellado, no pesan mucho, pero depende del
modelo.  Pero no importa, lo más probable es 
que lo hayan puesto ahí artificialmente.

Gosia: Ok, y el CIC esta prestando mucha atencion a ese evento o no realmente? 

Swaruu X (Athena): En este momento si, le pusimos mucha atención pero ya
sabemos mucho, o lo suficiente. Como dice Mari 
en su vídeo de hoy, lo de los OVNIs es una tapadera o distractor para otros eventos,
como el del tren descarrillado en Ohio que 
derramó sustancias químicas a gran escala contaminando todo. Y por si fuera poco,
en menos de 10 días hubo otros dos 
descarrilamientos de trenes en USA. También sospechoso.



Cuando Mari ayer escribió su vídeo, dijo que podría ser falsa bandera. Hoy CIC ya
sabe y confirma que SI fue falsa bandera. 
Hecho a propósito, tiene todos los síntomas de falsa bandera, con el propósito de
desintegrar más a los Estados Unidos, de 
provocar caos social.

Gosia: Pero si montaron una falsa bandera, es para que la gente lo vea. Para que
reaccione a eso. Para que entonces seria crear 
una distraccion con el derribe de OVNIs? 

Swaruu X (Athena): No tengo la respuesta, pero también hay que ver que dos, o más
grupos antagónicos luchan por tener poder 
sobre USA, ambos regresivos. 

Pero noten la progresión de eventos. Sucede el descarrilamiento, luego le informan a
algunos de la supuesta llegada de naves 
nodriza, luego llaman la atención del público con los globos chinos para que
empiecen pensar en cosas aéreas, luego plantan 
videos de OVNIs entrando a la atmósfera, según que de la ISS que es más falsa que
nada, para luego plantar información en los 
medios sobre derribos de OVNIs con declaraciones de generales a favor de OVNIs.
Solo unan los puntos con la progresion de 
eventos.

Robert: Wow, esta bien descrita esa progresion de eventos, gracias.

Swaruu X (Athena): Lo que el publico no ve es que entre los medios alternativos
también hay disidencia controlada. Las 
agencias de 3 letras que están al servicio del Cabal (no de los militares) les pagan a
grupos para que les den información falsa a 
diferentes grupos de personas por todo el mundo con el fin de desinformar el público
y para guiar su percepción en la dirección 
en la que ellos desean.

Sobre mundo Inglés, incontables canales cayeron en la trampa, lo que indica que la
mentalidad de habla inglesa es más 
controlada que la hispana. Pero no todos caen en la trampa, ya algunos también
olieron la rata y estan diciendo que todo es 
falso, hay esperanzas.


